
２０２５ ５．１５平和行進 
全港湾沖縄地方本部 

琉球港運分会 上地 幸多 

 今回初めて 5.15 平和行進に参加させて頂きました。 

今まではテレビのニュースでしか見たこと無かったのですが実際に自分自身で

歩いて経験して見て感じたことは、こんなにも長い距離を平和を訴えながら歩

いているとは思いもしませんでした。恥ずかしながら沖縄県民として日本全国

から沖縄県の基地反対の為にこんなにも沢山の人達が集まり、平和を訴えなが

ら暑さにも右翼にも負けずに堂々と行進する皆さんが凄くかっこよかったです。 

自分自身、行進中は暑くて大変でしたが終わってみれば清々しく達成感もあり

参加してみて良かったです。 

ずっと沖縄に住んでいて戦争の悲惨さや、残酷さは知っているつもりでしたが、

３日目のフィールドワークに参加してみて、さらに深く理解する事が出来まし

た。いい経験になったので、また来年以降参加する機会があれば是非参加したい

です。 


